
Interfraktioneller Antrag 
der Fraktionen im Bezirksausschuss 22 

zur Sitzung am 21.10.2020

Der BA 22 bittet die Verwaltung zum Neubaugebiet Freiham um folgende Auskunft: 

1. Wie viele Standorte werden sowohl für die im bereits fertiggestellten südlich der S8 gelegenen 
Wohngebiete, sowie für die  nördlichen der Bodenseestraße gelegenen Wohngebiete in  Freiham 
benötigt?

2. Wie groß ist der Flächenbedarf pro Wertstoffinsel?

3. Wurden im Bebauungsplan 1916a und 2068 explizit Flächen für Wertstoffinseln vorgesehen bzw. 
werden ausgewiesen?

4. Wurden bei der Herstellung von öffentlichen Flächen Wertstoffstandorte miteingeplant?

5. Welche Anforderungen bestehen an Wertstoffinseln bzgl. Ausstattung, Lage und Erreichbarkeit?

6. Sind Unterflurcontainer vorgesehen? 

Begründung: 

Bisher wurde in Freiham kein einziger Standort für Wertstoffinseln gefunden. Es wurden u.a. 
Unterflurcontainer vom BA 22 gewünscht. Der letzte angefragte Standort (siehe TOP 6.4.1.10 vom 
21.10.20 als Anhang) wurde vom BA 22 als nicht geeignet gesehen (siehe Stellungnahme BA 22 vom 
21.10.20). Vor allem wurde festgestellt, dass die Gehwege zu sehr eingeengt werden und durch Müll 
und Glassplitter teilweise unpassierbar sein könnten. Das letztere Argument gilt insbesondere für 
Radwege. Da der BA 22 keine weiteren geeigneten Standorte gefunden hat, bitten wir um die 
Beantwortung der o.g. Fragen. 
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